
Se han tramitado más de un millón y medio de saldos a favor: SAT. Con López Dóriga
Jueves, 20 de Abril de 2017 16:11

Y en ese sentido, el jefe del SAT Osvaldo Santín, detalló en entrevista en el espacio de
Joaquín López Dóriga, que se ha registrado una respuesta ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://www.radioformula.com.mx/notas.asp%3FIdn%3D678035%26idFC%3D2017&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGO18sNzE8_MThwfDCxCARkGB11iQ

